



もっと広がる!もっと好きになる!
錦江町★ファンクラブ



FUN FAN CLUB!

----- ファンファンクラブ! -----

錦江町ファンクラブ
 できました。
 みんなお友だちになっ
 ちゃってねー

平成17年3月に大根占町と田代町が合併して誕生した錦江町。
 誕生からこれまでに、いろいろな取り組みのなかで多くの方たちに
 応援してもらいました。
 これまでの応援に感謝し、これからの錦江町をもっと「好き」になっ
 てもらいたい、もっと「楽しい」まちにしたいという思いから、『錦江
 町FUN FAN CLUB』をつくりました。
 これからも、FUN=「楽しい」 FAN=「好き」を合言葉に、まち
 の魅力を発信していきます。



錦江町ふるさと大使「錦江くわがたガールズ」

だ
 さい。

■公式LINEで情報発信中
 現在、スマホユーザーの約9割が利用しているSNSアプリ「LINE」。普段利用しているスマートフォンに直接情報をお届けすることで、イベントや観光情報など、旬な情報をいち早く知ることができます。皆さまのご登録をお待ちしています。詳しくは、観光交流課（☎28-2488）までお問い合わせください。

■錦江町ファン感謝祭を開催
 2月24日、鹿児島市の城山観光ホテルで、錦江町ファンクラブ設立を記念し「錦江町ファン感謝祭」を開催しました。
 感謝祭には、約400名の関係者にご参加いただき、錦江町と鹿児島純心女子短期大学（以下「鹿純短」）が進めている「包括的連携協定」の取り組みについての学生によるプレゼンや、町が取り組む「未来づくりプロジェクト」の取り組み報告、ふるさと納税寄付の呼びかけなど行いました。会場横では、錦江町の特産品や観光地紹介の特設ブース、ふるさと納税コーナーを設置して情報発信を行いました。

錦江町ファンクラブ『FUN FAN PARTY』 2018.2.24 城山観光ホテル



①②ゲストの「ベリーグッドマン」によるステージ
 ③町長挨拶 ④鹿純短の学生による活動報告
 ⑤「はさんじゃうぞコール」で閉会 ⑥未来づくりプロジェクトプレゼン ⑦特産品・観光PRブース、ふるさと納税紹介ブース ⑧「テスラは泣かない。」と学生によるイメージ曲発表 ⑨三反園知事の挨拶